



03. Dezember 2024 **Tübingen Schokofestival ChocoART**

Vom 3. bis zum 8. Dezember findet in Tübingen das jährliche Schokoladenfestival statt. In der wunderschön beleuchteten historischen Altstadt reihen sich die Stände aneinander mit den unterschiedlichsten Angeboten an Schokolade aus aller Welt, sei es Trinkschokolade, Bruchschokolade oder die klassische Vollmilchschokolade. Da ist sicherlich für jeden was dabei. Am 3. Dezember wollen wir diesen Markt besuchen. In

Fahrgemeinschaften fahren wir von Weisenbach nach Tübingen. Treffpunkt hierfür ist das Rasthaus in Weisenbach um 13.30 Uhr. In Tübingen angekommen hat jeder genug Zeit, über den Markt zu schlendern, bevor wir gegen 19 Uhr wieder die Heimreise antreten. Um einen genauen Überblick über die Teilnehmer zu haben, bitten wir um eine Anmeldung bis spätestens Sonntag, den 1. Dezember. Hierzu hängt eine Liste im NaturFreundeHaus aus. Telefonische Anmeldungen können bei Hans-Peter Schaible unter 07224 40881 abgegeben werden.

Dies war die Ausschreibung.







